TERMINA EL PLAZO, NO EL PROBLEMA

Durante el último año, hemos unido fuerzas y acciones en todo el Estado para pedir al Gobierno Español que cumpliera con el cupo de acogida (más 17.000 personas). Hemos llegado al final del plazo fijado y 15.354 personas siguen sin el refugio comprometido. El fin de este plazo no solo no exime de responsabilidad política al gobierno de turno, sino que es incluso mayor después del incumplimiento.

El Gobierno no ha escuchado la masiva voz solidaria y sigue sin voluntad política de cumplir su compromiso y la legalidad internacional. Mientras miran para otro lado, ponen como pretexto que ya no quedan personas que "cumplan los requisitos"; pero son miles, cientos de miles, quienes esperan por esa protección internacional que es ser una persona REFUGIADA.

Parece que por voluntad no lo harán y la presión no ha sido suficiente. Las entidades y Plataformas de Apoyo a personas en búsqueda de asilo seguiremos exigiendo justicia y acogida con quienes sufren esta situación, en España y en toda Europa. Externalizar la responsabilidad no es la solución.

Esperamos seguir uniendo voces y conciencias de la sociedad para que el camino sea más fácil, y el resultado mejor, si lo hacemos juntos. No hay causa más justa que la ayuda entre seres humanos; gente apoyando a gente.

Gracias por estar ahí, aquí.